

Ci contre la nouvelle version de l'enseigne qui ne changera pas de nom.

Une version non définitive mais déjà bien avancée.

Lire au jardin

La couleur jaune anis (certains diront vert anis) viendra par petites touches en rappel dans chacun des deux locaux et sur l'enseigne extérieure.



Ici le nouvel ordinateur, destiné à remplacer l'actuel, utilisé par notre intervenant du vendredi 30 novembre, Baptiste Boulay de la LPO.



C'était sans doute le matériel le plus urgent à acquérir. Les personnes à mobilité réduite pourront désormais profiter d'un accès plus facile.

Le deuxième local (livres d'occasion) sera baptisé «La Cabâne».



Des aménagements en bois d'arbre ! Ci-dessus le nouveau rayonnage de la cabâne en pin noir d'Autriche (deux autres sont prévus pour 2019) et, à droite, les petites étagères en séquoia.

